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У нас все записано! Проверим!

  

Живем спокойно: сети плетем, поем и гуманитарную помощь собираем

  

20 февраля прошла отчетная конференция Свердловской администрации в сельском
ДК. Среди присутствующих гостей и местных жителей были В.И. Кожев, замглавы
округа, А.П. Власов, председатель Думы, Е.А. Спешилова, начальник Управления
образования, Н.Л. Чермных, директор МБУ «ЦКД и НТ», Л.М. Снигирева, заведующая
орготделом администрации округа.

  

У первых прибывших в зал я спросила о вопросах, которые они хотят задать, но
получила такой ответ: «Вопросов нет, может, после отчета появятся. Живем спокойно,
помогаем плести сети, поем песни, врачи сами приезжают в ФАП, «Монетка» появилась.
Все хорошо!»

  

Глава В.А. Шевченко сейчас находится на спецоперации, но он отправил письмо
жителям, которое пропитано заботой о людях и территории. Исполняет обязанности
главы Н.К. Пашиева. На территории администрации - село Свердловское и деревни
Андрейково и Полдневая - проживает 1226 человек. Бюджет 2023 года освоен на 95,6%,
в д. Андрейково открылся ФАП, ликвидирована несанкционированная свалка,
произведен ремонт участков дорог в с. Свердловском, население активно собирает
гуманитарную помощь и плетет маскировочные сети. Благодарностями были отмечены
активисты в сборе помощи солдатам.

  

На вопросы граждан ответил В.И. Кожев.

  

- Второй год дорожники чистят снег и забивают перекресток, оставляют бровки.
Неужели нельзя немного прочистить?

  

- Там проходит региональная дорога, которую и чистят. За отклонение от маршрута
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водителей могут оштрафовать. Перекресток считается местной дорогой. Будем
договариваться с местными и чистить.

  

- Куда исчезла молочная продукция Агрофирмы «Манчажской»?

  

- Сейчас собственником является УГМК. Как они говорят, переработка молока стала
убыточной, делается ставка на увеличение поголовья и надев.

  

- Сейчас кубометр дров стоит 1900 рублей, а возвращают только 800, как и пять лет
назад. Почему цены растут, а выплаты на прежнем месте?

  

- Тарифы не менялись с 2011 года. Мы подготовим обращение, чтобы пересмотрели.

  

Оценка работы сельской администрации - «удовлетворительно». Все вопросы записаны.
Узнаем, все ли проблемы были решены, на конференции в следующем году.

  

Елизавета Крючкова
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